



八木小だより

令和 7年 6月 30日
船橋市立八木が谷小学校
船橋市八木が谷2-3-1
TEL 047-447-6728

太陽の日差しがまぶしく、日ごとに暑さが増してくる季節になりました。子供たちは、暑さに負けずに、しっかり学習に取り組んでいます。

7月19日(土)より夏季休業(夏休み)に入ります。夏休みは自分で毎日の過ごし方を考え、自分で自分の生活を創っていきける楽しみな休みだと思います。学校生活のように決められた時間も少なく、自由になる時間もいつもよりたくさんある長い休みです。涼しい部屋でごろごろしたり、ゲームも長時間行ったりできるかもしれません。しかし、それが40日以上も続いたらどうでしょうか?生活リズムの乱れにより、身体にも心にも良い影響はなく、悪い影響がでてくることが考えられます。子供たちには、ぜひ夏休みの過ごし方を自分自身で考え、お家の方ともよく相談して、安全で有意義で、そして少しでも楽しい夏休みにしてほしいと思います。そこで、お家の方からお子さんに話してほしい3つの「C」の言葉です。Chance(チャンス:機会) Challenge(チャレンジ:挑戦)、Change(チェンジ:変化)です。子供たちの能力を高めることができる機会や時間があるときに、目標を持って諦めずに挑戦し、昨日までの自分から、より良くなる生活について、ぜひご家族で検討してほしいと思います。また、保護者の皆様には、お子さんが安全に夏休みを過ごせるよう、毎日の生活を確認していただきたいです。引き続き、7月も八木が谷小学校の教育活動にご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

校長 福井 英人

おいしくいただきました!

6月6日(金)と6月9日(月)の給食では、船橋産の旬の食材を食べて知る日として、にんじんを使ったメニューがありました。6日(金)は「キャロットラペ」、9日(月)は「人参揚げ餃子」でした。この2日間のにんじんは、本校のPTA会長で、「船橋にんじん(ベーターキャロット)」の生産者である石井直樹様より寄贈してもらいました。給食の時間に来校していただき、校内放送にてにんじんの特徴や生産時の苦勞について説明し、児童へ思いや願いをていねいに話してくださいました。その後、1年生と一緒に給食を食べてもらい、全クラスを訪問して児童と交流してもらいました。どのクラスもおいしく食べられたようで、笑顔があふれていました。

児童が不審者に遭遇した場合の対応について

児童・生徒が不審者に遭遇した場合は、**速やかに110番通報をする**ようお願いいたします。内容は、「いつ」、「どこで」、「だれが」、「どのような不審者に遭遇したか」を伝えて下さい。不審者の特徴については、分かる範囲でお願いします。最寄りの交番に行くのではなく、110番で通報すると県警本部から110番専用の無線で、周辺を巡回中の警察官や付近の交番に情報伝達が行われ、パトロール等の早急な対応が可能になり、再発防止につながります。

110番通報した後は、学校に電話で連絡をお願いします。なお、土日や夜間等、学校職員がいない場合には、週明けや翌朝をお願いします。保護者の情報公開に係わる承諾がない場合には、ふなばし情報メールの「くらしの安全・安心情報」等の情報発信を行うことができません。児童・生徒が不審者から同じ被害に遭わないようにするためにも承諾いただけるようお願いいたします。情報発信を行うことで、付近にお住まいの方や不審者自身が警戒を強め、再発防止につながります。皆様のご協力をお願いいたします。

校外学習について

今年度の全学年の校外学習の予定です。安全に配慮して実施します。見学・体験を通して理解を深め、学習への関心をさらに高めることができるような充実した学習にできればと考えております。ご家庭では準備などお手数をおかけしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

| 学年 | 期日 | 行き先 | 主な内容 |
|-----|---------------------|---------------------------------|--|
| 1年生 | 11月 7日(金) | 千葉市動物公園 | 動物を見たり、触れ合ったりする。 |
| 2年生 | 11月28日(金) | カンドゥー | 様々な職業を体験し、働くことの大切さを知る。 |
| 3年生 | 9月19日(金) | 石井食品 アンデルセン公園 農業センター | 地域に見られる工場生産、農業生産の仕事について学ぶ。 |
| | 10月 3日(金) | 三番瀬環境学習館 | 船橋市の環境や三番瀬の海の生き物について学ぶ |
| 4年生 | 9月12日(金) | 北部清掃工場 アンデルセン公園 リサイクルセンター | 工場のしくみや設備について学習する。 ごみの分別やリサイクルについて学習する。 |
| | 12月11日(木) | プラネタリウム | 月や星の動きを学習する。 |
| | 1月15日(木) | 野田キッコーマン 茨城県自然博物館 | 醤油づくりの様子や施設について学ぶ。 自然に対する理解を深める。 |
| 5年生 | 10月20日(月) 21日(火) | 一宮宿泊学習 | 一宮の自然に触れ、体験学習を行う。 宿泊生活を通して、友情を深める。 |
| | 1月14日(水) | JFE スチール千葉 千葉市科学館 | 製鉄所で鉄板のできる様子を見学する。 様々な文化と科学にふれあう。 |
| 6年生 | 9月 5日(金) 6日(土) | 日光修学旅行 | 日光の自然や文化、歴史に触れ、理科・社会科の見方、考え方を育む。 宿泊学習を通して、自主性や協調性を養い、児童相互の触れ合いを深める。 |
| | 12月19日(金) | 国会議事堂 そなエリア東京 | 見学や体験活動を通して学習への興味・関心を高める。 |

※現時点での予定です。

安全な道路歩行を心がけましょう

交通事故に遭わないようにご家庭でも以下の点について確認をお願いいたします。

《交差点や横断歩道では…》

- ・止まる…道路を渡る前に必ず止まる。
- ・見る…右左の安全をよく確かめる。飛び出しは絶対しない。
- ・待つ…右、左の信号が赤になっても、前の信号が青になるまで待つ。
- ・確かめる…渡るときは、もう一度、自動車やバイクが来ないか確かめる。

《その他》

- ・道路では絶対にふざけない。横に広がったり、車道側を歩いたりしない。
- ・前方や周囲をよく見て、安全に行動する。(傘を差している時などは特に気を付ける)

車での送迎・来校はおやめください

近隣にお住まいの方から、県営住宅の前、正門や裏門付近の狭い道に車を停めて児童を送迎している保護者がいて困っているとの相談が寄せられています。**車での来校は、「具合が悪くなったお子様のお迎えのみ」と**させていただきますので、ご協力をお願いします。